

24.02.2016 – 10:30 Uhr

Mobility: Patrick Marti wird neuer Geschäftsführer



Luzern (ots) -

Der Verwaltungsrat der Mobility Genossenschaft hat Patrick Marti zum neuen Geschäftsführer ernannt. Er tritt seine Stelle per August 2016 an.

Patrick Marti hat seine Karriere innerhalb des Migros-Konzerns absolviert und dabei verschiedene Positionen bekleidet. Seit vier Jahren ist er als Spartenleiter von melectronics tätig. Der 35-Jährige bringt wertvolle Erfahrungen aus prozessorientierten Geschäftsmodellen und strategischer Marktentwicklung mit. Frank Boller, Verwaltungsratspräsident der Mobility Genossenschaft, freut sich: "Wir sind überzeugt, dass Patrick Marti unsere starke Position im Schweizer Markt weiter ausbauen wird."

Patrick Marti löst per August 2016 Viviana Buchmann ab, welche sich nach zehn Jahren Geschäftsführung aus dem operativen

Geschäft zurückziehen wird.

Download kostenloses Bildmaterial: www.mobility.ch/medien/bildarchiv

Kontakt:

Patrick Eigenmann, Verantwortlicher Kommunikation & Medien,
Telefon 041 248 21 11, p.eigenmann@mobility.ch

Medieninhalte



Patrick Marti übernimmt das Ruder bei Mobility. Weiterer Text über ots und www.presseportal.ch/de/nr/100010161 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/Mobility Carsharing Schweiz"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100010161/100784367> abgerufen werden.